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第２６９６例会 ２０２４年１月１０日（水）
今年度第２２回 於：射水神社

新年正式参拝懇親例会

◇開会点鐘＆会長挨拶 小竹秀子会

長

◇幹事報告 三屋尚之幹

事

・例会変更、プログラムの案内

◆正式参拝 拝殿

◆新年懇親会

◇会長挨拶 「心を寄せて」

おだやかな新年の幕開けになると思っていま

したが、午後の能登半島地震によって大変な始

まりになりました。皆さまの中にも苦労されて

方がいらっしゃるかと思います。まずは心より

お見舞い申し上げます。

富山県は台風や地震の自然災害が少なく、今

までで一番驚きました。私はちょうど車で出か

けた１０分後くらいで、そんなに揺れは感じま

せんでしたが、後から聞いてビックリしました。

幸い、我が家の方は大したことはありませんで

したが、被害を受けた方々には気持ちを寄せて

「心を寄せて」できる事をしたいと思っていま

す。

また、今回の地震で教訓になった事、それは

物の必要性です。皆さんは防災グッズをお持ち

ですか？日頃から備える事は大事だと気づかさ

れました。ハザードマップは意識できています

か？津波が来て、高台に避難！と言っても高い

場所ってどこ？とならないように知っておくこ

とが大事だと感じました。

◇謡い（鶴亀） 安川会員＆川津会員

◇乾杯の音頭 荒井公夫ＰＧ

◇ご歓談

◇閉会挨拶 沖昌幸副会長

１日の地震で被害にあった方もいらっしゃるか

もしれませんが、今日はこんなに集まって頂けて

良かったです。私は地震があった日は自宅で過ご

していました。防災グッズは準備しているのです

が、いざ地震が来たら、防災グッズがどこにある

か分からなくなってしまいました。やはり日頃か

ら心掛けておかないと！と思いました。大変な幕

開けになりましたが、今年１年またよろしくお願

い致します。

◇委員会報告

→出席報告（会員数４５名）

出席者：３１名

出席率：７３．８％

→ニコＢＯＸ ＊順不同

小竹会長「明けましておめでとうございます。今

年は変化の多い年になりそうです。しっかり前を

向いて行きたいと思います。」

阪口さん「元旦から大変でしたが皆さんの元気な

顔を見れて嬉しいです。」

広上さん「年始早々大変でしたが、これから復興、

不死鳥の様に蘇って大変良かったと思える年にし

ましょう！」

川津さん「能の仕舞をさせて頂きありがとうござ

いました。」

本田さん、網さん、清都さん、河合さん、澤谷さ

ん、三屋さん、鍋嶋さん、李さん、引田さん、千

田さん、小川さん、杉本さん、伊勢さん、高島さ

ん、佐々木さん、金森勇四郎さん、竹内さんより



第２６９７例会 ２０２４年１月１７日

（水）
今年度第２３回 於：classico クラシコ

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会長挨拶

◇お祝い事の報告

１月お誕生日

鍋嶋範和さん（１日） 山田正博さん（13日）

中村春夫さん（30日）

１月皆出席

川津良成さん（１１年）

◇会食

◇幹事報告

・例会変更、プログラムの案内

【プログラム：会員卓話】

李 達喜（り だし）会員 ロータリー歴１年

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

富山県議会議員 嶋川武秀 様

◇会食

◇会長挨拶＆会長報告

◇幹事報告

・例会変更、プログラムの案内

【プログラム：ゲスト卓話】 担当：Ｒ情報

富山県議会議員 嶋川 武秀 様

（しまかわ たけひで）

★１月１０日新年懇親例会 写真集★

↓正式参拝

↓謡い（鶴亀）

↓新年に乾杯！

↓手に手つないで

第２６９８例会 ２０２４年１月２４日

（水）
今年度第２４回 於：classico クラシコ

今後の予定

３/２０（水） 春分の日・休会

３/２７（水） 通常例会・ＰＥＴＳ報告


